

Miguel Díaz-Canel souligne le legs du Commandant Hugo Chávez



La Havane, 5 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel souligne ce jeudi le legs du leader historique de la Révolution bolivarienne au Venezuela, Hugo Chavez, à l'occasion aujourd'hui du 7e anniversaire de son décès à Caracas.

Le président cubain partage sur Twitter un article paru dans Juventud Rebelde sur le Commandant Chávez et le processus révolutionnaire qu'il a conduit dans son pays depuis 1999 jusqu'à son décès en 2013.

De son côté, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a tweeté que Chávez vit dans le peuple vénézuélien qui défend chaque jour sa souveraineté, sa Révolution et dans tous les combattants pour un monde plus juste.



Radio Habana Cuba